

Las tablas de predicción del riesgo cardiovascular de la Organización Mundial de la Salud y la Sociedad Internacional de Hipertensión brindan una estimación del riesgo cardiovascular total de las personas con factores de riesgo, que aún no han presentado síntomas de enfermedad cardiovascular.

En la primera parte de la guía se establecen recomendaciones sobre acciones específicas que se deben iniciar en las personas en la etapa de prevención primaria, así como la intensidad y el grado en que deben seguirse. En la segunda parte se evalúa el caso de las personas con enfermedad cardiovascular que requieren cambios drásticos en su estilo de vida y una apropiada medicación.

Enlace a la [guía](#)